

Sujet : Quartier Nord : Sécurité et fêtes de fin d'années

Monsieur le Bourgmestre, mesdames et messieurs les Echevins, mesdames et messieurs les Conseillers communaux,

Ce jeudi 11 décembre se tenait en la gare du Nord un colloque relatif aux problèmes de sécurité et de propreté publique dans les quartiers des gares du Nord et du Midi, initié par divers organismes régionaux dont Bruxelles Propreté et Perspective Brussels, ainsi que des acteurs comme la SNCB.

Je n'ai malheureusement pas eu le plaisir d'y croiser mes collègues du Conseil, mais notais la présence du ministre Maron, des bourgmestres de Saint Gilles et de Schaerbeek, divers représentants de la police et de plusieurs administrations communales et régionales, ainsi que des acteurs du secteur associatif et de comités de quartier, pour ne citer que quelques exemples de participants se penchant sur les difficultés que rencontre notre quartier.

Ce colloque survient à une période que l'on sait sensible, avec l'approche des fêtes de fin d'année. Si, contrairement aux années précédentes on n'entends heureusement pas encore beaucoup de pétards ou feux d'artifice, il n'en reste pas moins nécessaire d'être vigilant.

Les années précédentes des ordonnances de police spécifiques furent présentées à notre conseil afin d'assurer un calme maximal dans nos rues, mais cette année aucun point de cet ordre ne nous a été soumis.

Mes questions seront donc :

- Des actions spécifiques contre la vente de feux d'artifice ont-elles été prises qui expliquent le calme bienvenu dont jouissent nos oreilles ?
- Quelles mesures spécifiques, s'il en est, sont envisagées pour assurer le calme dans nos rues en cette fin d'année 2025 ?

En vous remerciant d'avance,

Pascal Lemaire